

Mehr als 2000 Besucher genießen die Sommernacht am See

Dorsten. Die Sommernacht am See war ein Spaß für die ganze Familie. Mehr als 2000 Besucher genossen die sommerliche Atmosphäre in Barkenberg.

Die „Sommernacht am See“ bei angenehmem Sommerwetter wurde am Samstag zu einem großen Anziehungspunkt im Dorstener Ortsteil Barkenberg. Besucher aller Altersgruppen genossen die sommerliche Atmosphäre.

Ihren Ausklang fand die Veranstaltung tatsächlich erst nach Mitternacht. Nach Einbruch der Dunkelheit sahen sich rund 500 Besucher den Spielfilm „Die Goldfi-

sche“ an, bevor DJ Stevo 159 für den Ausklang sorgte.

Bereits zum Beginn um 17 Uhr war es auf dem Gelände am Ufer des Sees und im Bereich der Gesamtschule Wulfen brechend voll. Viele Gruppen und Vereine sorgten für Spaß bei den Kindern sowie für Essen und Getränke. Unter anderem war der Löschzug Wulfen, die Kanu AG der Gesamtschule, eine Gruppe des Heimatvereins und viele weitere Gruppe vor Ort.

Für Musikfestival-Atmosphäre am Barkenberger See sorgten das Schulorchester der Schule, „Die Papenheimer“, „Aurora“ und „Ouwe“. Organisiert wurde die



Viele Dorstener zog es am Wochenende nach Barkenberg zur Sommernacht am See.

FOTO BLUDAU

Großveranstaltung mit über 2.000 Besuchern vom Förderverein pro GHW mit dem Gemeinschaftshaus.

„Möglich war das nur durch die großzügige Unterstützung der Vereinten Volksbank und die tatkräfti-

ge Hilfe ganz vieler Menschen, besonders von Grün-Weiß Barkenberg“, sagte der Vorsitzende Hannes Schmidt-Domogalla. „Unsere Erwartungen wurden weit übertroffen. Wir sind glücklich über die tolle Stimmung und die begeisterten Rückmeldungen.“ *blu*

 **Bilderstrecke**

Fotostrecke vom Fest auf www.dorstenerzeitung.de

